

Petrer informará a la ciudadanía vía WhatsApp de la agenda cultural

09/02/2016



La Concejalía de Cultura de Petrer ha puesto en marcha un nuevo **servicio de notificación a través de WhatsApp para facilitar el acceso a la información sobre las actividades a los vecinos de la localidad**. El responsable del área, Fernando Portillo, ha explicado que su objetivo es el de informar de todos los eventos culturales que se llevan a cabo en el municipio y crear un canal de comunicación más directo con los ciudadanos. Cualquier vecino puede adherirse a este servicio enviando un **mensaje al número de teléfono 663 154**

730, por lo que desde ese momento se incluirá como usuario en la base de datos de Cultura y se le enviará la información de forma automática. Este servicio forma parte del **plan Conectados Contigo** que hace unos meses puso en marcha esta concejalía para tener un **trato más cercano con la ciudadanía**. Portillo ha matizado que “es un servicio muy eficaz para informar a los petrerenses y para que estos a su vez nos hagan llegar sus dudas, sugerencias y peticiones en materia de cultura”.